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第４回こだいら名木百選選定委員会 会議要録 

 

１ 日 時  

平成２５年９月１３日（金）午後１時～５時３０分まで 

 

２ 場 所  

名木候補の所在地（市内１８箇所） 

 

３ 出席者  

委 員 長 椎名 豊勝  

副委員長 山田 眞久 

委 員 佐藤 留美、麻生 真樹、棚井 俊雄 

 

４ 傍聴者  

  なし 

 

５ 議事等 

（１）こだいら名木百選候補木の現状視察 

（２）その他 

 

６ 会議の概要 

議事録 

事務局 

 本日も引き続き、こだいら名木百選候補木の現状を委員会で視察し、第２回選定委

員会で要検討となった樹木についての選定を行いたい。 

現状視察１ 

№7 ハクモクレン 所在地：小川町２－１３３８（個人宅） 

委員 

 大きくて樹勢も良い。活力が感じられる。 

委員 

 ほどよく剪定されているのが良い。樹形も素晴しい。 

委員 

 ひこばえを処理すれば今後の成長も見込めるのではないか。 

事務局 

委員会として、№7 は名木として採用したい。 
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現状視察２ 

№20 サイカチ 所在地：小川町２－１８２８（個人所有） 

委員 

 珍しい樹木であり、枝ぶりも悪くない。 

委員 

   若干の枝腐朽があるが、総じて樹勢は悪くない。樹木の周りに生息している笹を切る

と見栄えも良くなると思うが。 

委員 

 幹回り、樹高も良いと思う。 

事務局 

委員会として、№20 は名木として採用したい。 

現状視察３ 

№52 ケヤキ（２本） 所在地：仲町３６１（熊野宮） 

委員 

 単木としては、それぞれ名木としてふさわしいと思うが、夫婦ケヤキと標記されて

いるため、２本セットで名木として扱うかどうか議論が必要かと思う。 

事務局 

委員会として、№52 は名木として採用したいが、２本セットとして扱うのかどうか議

論することとする。 

現状視察４ 

№46 エノキ 所在地：仲町３６１（熊野宮） 

委員 

 樹勢も良く、樹形も素晴しい。 

委員 

 由緒もあり、名木としてふさわしいのではないか。 

事務局 

委員会として、№46 は名木として採用したい。 

現状視察５ 

№18 ユリノキ 所在地：天神町２－２０１－１（天神しらかし公園） 

委員 

 樹形がとてもきれいである。 

委員 

 下枝も良く残っていて、樹勢も良い。 

委員 

見栄えも良く、ユリノキの樹形が良くわかる。 



3 

 

事務局 

委員会として、№18 は名木として採用したい。 

現状視察６ 

№32 カシ 所在地：大沼町６－１８－１１（個人宅） 

委員 

大きくて立派である。幹回りもかなり太い。 

委員 

カシとしては、かなり巨木である。カシでこれだけの巨木は珍しい。 

委員 

剪定した箇所から若木が出ている。萌芽しているのが確認できるから樹勢としても

良いのではないか。 

事務局 

委員会として、№32 は名木として採用したい。 

現状視察７ 

№33 モミの木 所在地：大沼町５－９－８（泉藏院） 

委員 

街中にあるモミの木としては大きく珍しい。 

委員 

樹高、幹回り共に素晴しい巨木だと感じる。 

委員 

地域のシンボルツリーとしてもわかりやすいのでは。 

事務局 

委員会として、№33 は名木として採用したい。 

現状視察８ 

№28 サクラ 所在地：花小金井２－９－１１（花小金井幼稚園） 

委員 

大切に剪定されていて枝ぶりが珍しい。 

委員 

樹勢も良く、枝腐朽もない。 

委員 

巨木としても素晴しい。 

委員 

サクラの隣に生育しているメタセコイヤも枝ぶりが珍しい。樹高も高く、地域のシ

ンボルとしても目立つ。この木も名木として推薦するのはどうか。 
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事務局 

委員会として、№28 は名木として採用し、隣に生育しているメタセコイヤ

については委員会推薦として今後検討する。 

現状視察９ 

№26 イチョウ 所在地：花小金井１－６－２９（円成院） 

委員 

剪定しすぎて樹形があまり良くない。剪定前の写真は素晴らしいので残念だ。 

委員 

確かに剪定しすぎて、樹形が良いとは言えない。 

事務局 

委員会として、№26 は名木として否とする。 

現状視察１０ 

№27 マツ 所在地：花小金井１－６－２９（円成院） 

委員 

マツの木としてはそれほど大木ではない。樹勢は良いが、名木としてはどうかとい

う感じである。 

委員 

このマツの木ではなく、西側にあるトウカエデが樹勢、枝ぶりも良い。 

委員 

幹回りも３１０ｃｍあり、トウカエデでこれだけの巨木も珍しい。 

委員 

さらに西側にある高垣も素晴しいと思うが。 

事務局 

委員会として、№26 は名木として否とし、トウカエデ及び高垣については委員会推

薦として今後検討する。 

現状視察１１ 

№2 サクラ 所在地：花小金井６－３５付近（狭山・境緑道） 

委員 

樹勢は悪くない。地域に根ざした応募理由があるのは良いと思う。 

委員 

サクラの木としても比較的大きい。管理者の了解があれば名木として採用しても良

いのではないか。 

事務局 

委員会として、№2 は名木として採用したい。 
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現状視察１２ 

№42 アカマツ 所在地：御幸町３１８（海岸寺） 

委員 

樹形が素晴しいと思う。 

委員 

巨木でもあり素晴しい。手入れもされており良いと思う。 

事務局 

委員会として、№42 は名木として採用したい。 

現状視察１３ 

№43 ヒノキ 所在地：御幸町３１８（海岸寺） 

委員 

街中にあるヒノキでこれだけの巨木の珍しい。 

委員 

巨木であり樹形も良い。風格も感じる。 

委員 

この樹木の他に、コウヤマキの巨木がある。幹回りも２９０ｃｍで、街中にこれだ

けのコウヤマキがあるのは珍しい。 

事務局 

委員会として、№43 は名木として採用し、コウヤマキについては委員会推薦として

今後検討する。 

現状視察１４ 

№45 マツ 所在地：御幸町３１５付近（行幸の松） 

委員 

有名な行幸の松である。樹勢としては問題ない。由緒もある。 

委員 

由緒があって、名木としてふさわしいのではないか。 

事務局 

委員会として、№45 は名木として採用したい。 

現状視察１5 

№44 キンモクセイ 所在地：御幸町４１（個人宅） 

委員 

花が咲いたら素晴しいのではないか。樹形も素晴しい。 

委員 

ただ、五日市街道から少ししか見えず、交通量の多い五日市街道に面している場所

からしか見えないのは危険である。 
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事務局 

委員会として、№44 は引き続き要検討とする。 

現状視察１６ 

№30 ヒトツバダゴ 所在地：鈴木町１－３５１－３付近（個人宅） 

委員 

かわいらしい木であると思う。 

委員 

ヒトツバダゴでこれだけ大きなものは珍しい。 

事務局 

委員会として、№30 は名木として採用したい。 

現状視察１７ 

№39 シラカシ 所在地：鈴木町１－３４５（個人宅） 

委員 

シラカシとしては根上がりが珍しい。樹勢も問題ない。 

委員 

巨木でもあり、樹形も素晴しい。 

事務局 

委員会として、№39 は名木として採用したい。 

現状視察１８ 

№6 チシャノキ 所在地：鈴木町１－４２７（個人宅） 

委員 

珍しい樹種であり、名木として良いと思うが、道路から見る際にはわかりづらい。 

委員 

他に見える場所もなく、わかりづらいのが問題であると思う。 

事務局 

委員会として、№6 は引き続き要検討とする。 

現状視察１９ 

№3 ネムノキ 所在地：鈴木町１－４５０（市立鈴木小学校） 

委員 

枝ぶりが素晴しい、名木としての要素はあると思う。 

委員 

樹形が素晴しい。 

現状視察２０ 

№4 キンモクセイ（６本） 所在地：鈴木町１－４５０（市立鈴木小学校） 
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委員 

子どもたちに親しまれているという理由があるので、名木として良いのではないか。 

委員 

問題は、№3 ネムノキと№4 キンモクセイ（６本）が外から見えにくい状況であり、

どのように扱うかということであろう。 

事務局 

委員会として、№3 と№4 は引き続き要検討とする。 

現状視察２１ 

№1 ケヤキ 所在地：回田町１３－１（市立回田けやき公園） 

委員 

巨木で樹形も素晴しい。 

委員 

株立ちで樹形が良い。地域のシンボルとしてもふさわしいのではないか。 

事務局 

委員会として、№1 は名木として採用したい。 

現状視察２１ 

№9 紫モクレン 所在地：喜平町３－２－１４号棟東（喜平団地内） 

委員 

樹形が素晴しい。 

委員 

写真で見ると開花時が特に素晴しい。 

事務局 

委員会として、№9 は名木として採用したい。 

現状視察２２ 

№25 ケヤキ 所在地：喜平町３－３（喜平団地内） 

委員 

樹形が良い。地域のシンボルとしても良いと思う。 

委員 

雄大で素晴しい。 

事務局 

委員会として、№25 は名木として採用したい。 

以上 

 

 

 


